

bre de commerçants d'animaux de Montréal et des environs, demandant une réduction des droits de marché et de pesée sur les animaux, etc., etc.

Résolu: De référer cette requête à une sous-commission composée de M. l'échevin Lamoureux et du surintendant.

3.—Soumis et lu un rapport du surintendant, déclarant que la corniche en bois, autour de la couverture du marché Bonsecours, est défectueuse, et qu'il est urgent de la faire recouvrir en tôle galvanisée; recommandant aussi de faire renouveler la structure en bois du dôme, la couverture de la corniche du dôme en question, et les rebords de cheminées et de faire peindre les tuyaux de ventilation. Il recommande qu'un montant de \$1,200 soit mis à la disposition de cette Commission pour ces fins.

Résolu: Qu'un rapport soit présenté au Conseil pour demander un crédit de \$1,200.

4.—Soumis et lu un rapport du surintendant, informant la Commission que la pesée Hochelaga est brisée et que, d'après le rapport de la Compagnie "Canadian Fairbanks", cette pesée ne vaut pas la peine d'être réparée. Le surintendant recommande en conséquence qu'un montant de \$400 soit affecté à l'installation d'une pesée nouvelle d'une capacité de 10 tonnes.

Résolu: Qu'un rapport soit présenté au Conseil pour demander qu'un crédit de \$400 soit mis à la disposition de cette Commission pour cette fin.

5.—Sur rapport du surintendant, il est

Résolu: De présenter au Conseil un rapport pour demander qu'un crédit de \$100 soit voté pour l'achat d'une balance nouvelle devant être installée au marché Saint-Jean-Baptiste.

6.—Soumise et lue une opinion des avocats de la Ville, re droits de la Ville et à ceux de la Compagnie du Pacifique Canadien relativement à la clause 8 de l'arrangement passé entre la Ville et ladite Compagnie pour l'installation et l'exploitation des pesées sur le nouveau marché public à bestiaux de l'Est.

Résolu: Que cette opinion soit reçue et acceptée.

A ce sujet le surintendant informe la Commission que la Compagnie du Pacifique Canadien a commencé à se servir du nouveau marché public à bestiaux de l'Est, en permettant d'y faire la vente et le pesage des animaux, contrairement à la clause 4 de l'arrangement passé entre la Ville et ladite Compagnie.

Résolu: Que le surintendant soit prié de faire rapport aux avocats de la Ville à ce sujet et de les prier de notifier la Compagnie du C. P. R., d'avoir à se conformer à cette clause et à faire cesser ces abus.

Ajournement.

A. LEBLANC,
Secrétaire.

COMMISSION DE LA VOIRIE

Compte rendu de l'assemblée ajournée du 18 septembre

Sont présents: MM. les échevins Larivière, président, N. Lapointe, Leclair, O'Connell, Duquette, Bumbray et Ward.

REQUETES, ETC.

1.—De M. A.-H. Laverdure, sollicitant la position d'assistant-surintendant de la division Est.

Déposée sur le bureau.

2.—De la "Electric Service Company of Canada, Ltd." demandant d'exercer les droits que lui confère sa charte dans les limites de la Cité en ce qui concerne l'usage des rues, ruelles et squares de la Cité.

Renvoyée à la Commission spéciale des Conduits souterrains.

3.—Sur proposition de M. l'échevin Ward, il est

Résolu: Que la sous-commission instituée pour s'aboucher avec les directeurs de la Compagnie du Pacifique Canadien au sujet du niveau de la rue Osborne soit priée de se réunir mardi prochain, le 22 du courant, à 10 heures a.m.

4.—M. l'échevin Bumbray

number of cattle traders of Montreal and vicinity, asking for a reduction, in the Market and weighing dues, on cattle, etc.

Resolved: That said petition be referred to a sub-Committee composed of Ald. Lamoureux and the superintendent.

3.—Submitted and read a report from the superintendent stating that the wooden cornice, around the Bonsecours market roof was defective, and that the recovering of same with galvanized iron is urgently needed; recommending also that the wooden structure of the dome; the covering of the cornice of the said dome, and the chimney caps, be renewed, and that the ventilating pipes be painted; and recommending also that a sum of \$1,200 be placed at the Committee's disposal for said purposes.

Resolved: That a report be made to Council asking for an appropriation of \$1,200.

4.—Submitted and read a report from the superintendent, informing the Committee that the Hochelaga scale was broken, and that, on a report made by the "Canadian Fairbanks Company", the said scale was not worth repairing. The superintendent accordingly recommended that a sum of \$400 be voted for the installing of a new scale of a capacity of ten tons.

Resolved: That a report be made to Council asking that an appropriation of \$400 be placed at this Committee's disposal for said purpose.

5.—On a report from the superintendent, it was

Resolved: That a report be made to Council asking for an appropriation of \$100 to purchase a new scale to be placed in St. Jean-Baptiste market.

6.—Submitted and read an opinion from the City attorneys re rights of the City, and of the Canadian Pacific Ry. Co., concerning clause 8, of the agreement made between the City and the said Company, for the placing and operating of scales in the new public Eastern cattle market.

Resolved: That the said opinion be received and accepted.

In this connection, the superintendent informed the Committee that the Canadian Pacific Railway Co., had commenced to use the new Eastern cattle market by allowing the selling and weighing of cattle therein, contrary to clause 4 of the agreement made between the City and said Company.

Resolved: That the superintendent be requested to report to the City attorneys re this matter, and ask them to notify the C. P. R. to comply with said clause and cease these infractions.

Adjourned.

A. LEBLANC,
Secretary.

ROAD COMMITTEE

Report of adjourned meeting held the 18th of September.

Present: Ald. Larivière, chairman, N. Lapointe, Leclair, O'Connell, Duquette, Bumbray and Ward.

PETITIONS, ETC.

1.—From Mr. A. H. Laverdure, asking for the position of asst.-superintendent of the Eastern division.

Laid on the table.

2.—From the Electric Service Company of Canada, Ltd., asking permission to exercise the rights conferred upon them by their charter, in the limits of the City, as regards the use of streets, lanes and squares of the City.

Referred to the Special Committee on Underground conduits.

3.—On motion of Ald. Ward, it was

Resolved: That the sub-committee appointed to confer with the Canadian Pacific Ry authorities, anent the level of Osborne street, be asked to convene on Tuesday next, the 22nd instant, at 10 o'clock a.m.

4.—Ald. Bumbray